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一般財団法人愛知県バスケットボール協会 

2020年度 第 2回理事会（Web会議）議事録 

【日 時】2020年 6月 16日 19：00～ 

【場 所】一般財団法人愛知県バスケットボール協会 事務局 

【開催方法】Web会議（zoom利用） 

【出 席 者】＜理事＞ 

  川本睦副会長、門川浩人、野村馨、出原竜彦、桝岡直久、酒井康寿、宇田津浩史、 

山内俊幸、加藤昌樹、矢倉直親、鈴木慶光、糟谷愛、坂野貴則、小栗弘、八木雅彦、 

石塚康裕、金田武久、松藤貴秋、佐々木貴之 

＜監事＞ 

伊藤隆、井上友幸 

＜事務局員＞ 

村松幸雄 

【欠 席 者】加藤宣明会長、大橋健二理事 

【次 第】 

1. 会議成立宣言

2. 挨拶

今回、本協会 2回目のWeb会議形式での理事会開催となりました。まだ新型コロナウイルス感染症の

影響は油断できない状況ではありますが、東海 4 県につきましては落ち着いてきてはいるのではないで

しょうか。本日の議題は定時評議員会に関することを中心に、決算や事業報告などを予定しております。

本日はよろしくお願いいたします。

3. 審議事項

① 2019年度事業報告

資料を用いながら、当法人が 2019年度に行った事業が報告され、定時評議員会に提出する資料と

してその内容についての審議が行われた。

≪以上承認≫ 

② 2019年度決算報告・監査報告延期について

決算書作成の遅れにより、会計監査を受けていない現状で、2019年度決算報告を仮決算として資

料を用いながら報告が行われた。審議の結果、後日監査を通したうえで早急に決算報告を作成し、

全理事の承認を受け、評議員会へ提出することとされた。

≪以上承認≫ 



 
 

2 

 

③ 役員選考委員会からの答申について 

6月 8日に行われた役員選考会の議事録などを用いながら説明が行われた。 

役員選考委員会より役員候補者（18 名）を推薦する旨の答申を受け、それについて承認された。 

 ≪以上承認≫ 

 

④ 評議員選定委員会からの答申について 

 6月 5日に行われた評議員選定委員会の議事録を用いながら説明が行われた。 

評議員選定委員会より役員候補者（38名）を推薦する旨の答申を受け、それについて承認された。 

≪以上承認≫ 

 

⑤ 2020年度定時評議委員会について 

2020年度定時評議員会の開催ならびに議題、資料が提示された。 

 

【定時評議員会の開催について】 

・新型コロナウイルス感染症の影響で開催方法を対面形式かWeb会議を検討していたが、政府発表

予定のイベント開催制限の緩和もあり、対面形式で開催を検討している。 

 

【定時評議員会の審議・報告事項などの内容について】 

・当理事会にて審議された内容を、審議事項または報告事項とする。 

≪以上承認≫ 

 

⑥ 当法人主催・主管事業の自粛期間について〔門川専務理事〕 

6月 19日に政府発表予定の「イベント開催制限の段階的緩和」の引き上げや、東海地方において

も比較的落ち着いており、名古屋市からも対策や段階的緩和の文書も公表されている。政府や周囲

の状況を考慮し、主催・主管事業について 7月末までの自粛としていたが、6月 19日に自粛解除す

ることが提案された。 

 

≪以上承認≫ 

 

４．事務局からの報告 

 ①WJBL愛知県クリニック開催について中止の決定 

②事務局の人事について 

③事務局の利用について 

 

【その他】 

 ・定時評議員会の資料の配布予定時期について、報告がされた。 
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・中学校部活動の現状について報告がされた。 

 

・愛知県選手権大会の開催について検討がされた。 

 

・愛知県U15バスケットボール選手権大会の審判派遣・当日会場の設営などに関しての話し合い

がされた。 

 

・ジュニア（U12）の県選手権の開催について検討された。 

 

・JBAより提示されたガイドラインに従い新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、各カ

テゴリーへの報告とチェックシートの実施・保管などについて話し合いがされた。 

 

・本協会の自主解除後、協会事業に該当するスクールやバスケットボール教室の再開について検

討された。 

 

以上 

 


